



Dorfgemeinschaftshaus

Einladung aller Bürger des Ortsteils Kesbern und weiterer Interessierter

Datum: 10. Juli 2025

Uhrzeit: 19 Uhr

in der Kirche in Dahsen

**Das geht uns Alle an und wir hoffen, dass aus jedem Haushalt
mindestens eine Person kommt.**

Als die Auferstehungskirche 1966 gebaut wurde, war die Gemeinde froh und stolz, eine eigene Kirche in Verbindung mit dem angrenzenden Friedhof zu besitzen. Kesberner Bürger spendeten und unterstützten durch aktive Mithilfe bei der Errichtung.

Dass die Zeiten sich ändern, wissen wir spätestens durch das Gespräch mit dem Presbyterium am 24. März 2025 in der Auferstehungskirche in Dahsen. Die Botschaft war eindeutig: Die Evangelische Kirche wird ab jetzt viele ihrer Gebäude und Kirchen in Deutschland verkaufen oder abreißen. Dies sieht man als Maßnahme zur Kostenreduzierung aufgrund von Einnahmeausfällen, die sich aus einer weiter schrumpfenden Anzahl von Kirchensteuerzahlern, bedingt durch anhaltende Kirchenaustritte und realer Alterspyramide ergibt.

Darüber wurde im IKZ in den Ausgaben am 27.03.2025 + 24.05.2025 berichtet.

In der Zwischenzeit ist einiges passiert.

Eine kleine engagierte Gruppe aus der Gemeinde hat sich aktiv gezeigt und ein Konzept erarbeitet. Das Konzept sieht vor, das Gebäude für die bisherige Nutzung zu erhalten und darüber hinaus zum Wohle der Bevölkerung für weitere Nutzungsmöglichkeiten zu öffnen.



Jetzt soll es in die Umsetzung gehen. Dazu brauchen wir den Rückhalt aller Bürger der ehemaligen Gemeinde Kesbern / des Ortsteils Kesbern. Wir brauchen DICH! Deine Familie. Deine Freunde. Deine Nachbarn.

Denn nur gemeinsam können wir Großes bewirken und die Kirche wieder zu einem lebendigen Mittelpunkt in unserer Gemeinde machen.

Wie wichtig ist Dir / ist Euch der Erhalt der Kirche und zukünftig noch eine Taufe, Hochzeit, Gottesdienst und Beerdigung dort durchführen zu können?

Wie interessant sind weitere Nutzungen + Angebote?

Wir leben hier und genießen viele Vorteile.

Fühle Dich / fühlt Euch bitte angesprochen und kommt zu diesem Termin.
Lasst uns das Konzept vorstellen und darüber sprechen. Wir sind schon heute davon überzeugt, dass es der richtige Weg für uns Alle ist.

Es freuen sich auf eine rege Beteiligung von Jung bis Alt.

Wir haben jetzt die einmalige Chance die Entwicklung zu Gunsten von ALLEN ins Positive zu bringen. Wichtig ist, dass möglichst ALLE mitmachen. Gleich welchen Alters oder Religion. Es geht um MEHR. – Mach mit! Der erste wichtige Schritt ist deine Anwesenheit an diesem Abend.

Nenni + Thorsten Kühnert, Sandra + Christian Babilon, Michael Goßmann,

Simone + Benjamin Korte, Doris + Dirk Graewe